
 

令和元年８月２２日 

 

 

 （宛先）上越市長 

 

 

大潟区地域協議会 

会長 佐 藤 忠 治 

 

 

 

（仮称）上越市体操アリーナの管理の在り方について（答申） 

 

 

令和元年７月１６日付け上教ス第４４５４号で諮問のあった、諮問第６０号：（仮称）

上越市体操アリーナの管理の在り方について、下記のとおり意見を付して答申します。 

 

記 

 

 

（仮称）上越市体操アリーナの管理の在り方について、適当と認めます。 

 

【意見】 

 施設の供用開始に伴い交通量の増加が見込まれることから、交通安全対策に充分意を

尽くすとともに、地域住民の生活環境悪化につながることのないよう配慮すること。 

 

 

 


